
Sport Santé du Roannais

Siège social : 10 rue de Vienne

42120 COMMELLE-VERNAY

Compte rendu Assemblée Générale

du 8 novembre 2021

Saison 2020-2021

Nombre de licenciés : 71

Nombre de membres présents : 47

Nombre de membres représentés : 10

Le quorum du tiers des membres étant atteint, l’assemblée générale peut valablement 

délibérer.

Ordre du jour :

- Mot d’accueil

- Rapport financier de la trésorière

- Présentation du budget prévisionnel 2021-2022

- Rapport moral et d’activité du club

- Questions diverses

L’assemblée générale a eu lieu le 8 novembre 2021 , à la salle d’animation de 

Commelle-Vernay (42120).

Tous les membres ayant une licence ont reçu une convocation soit par mail, soit par 

sms, soit en main propre. A cet envoi était jointe une procuration.

Présidente de séance : PIERRE Nicole

Secrétaire de séance : HURAUX Danielle

Il a été établi une feuille de présence signée par chaque membre entrant en séance.

Le nombre de signatures et de pouvoirs a été contrôlé par CROZET Annie et 

HURAUX Danielle.

Début de séance 14 heures 45.



Mot d’accueil

Nicole PIERRE coprésidente remercie toutes les personnes présentes pour la 5ième

assemblée générale du club, à savoir :

- Gérard RIBELLES représentant la mairie de Commelle-Vernay

- Jean-Pierre MAURIGE Président du CODERS42

- tous les adhérents

Dominique WAGNER présente :

Les membres du bureau :

 

CROZET Annie trésorière, HURAUX Danielle secrétaire, PIERRE Nicole et 

WAGNER Dominique coprésidentes.

Les membres du comité directeur :

BARNAY Eliane, DERINCK Michel, DUCROS Marcelle, DUPONT Anne-marie, 

HOARAU Annick, JOLY Parick, PELLETIER Marie, PIERRE Jean-Joël,

DA COSTA Didier qui a émis le souhait d’intégrer le comité directeur.

Dominique remercie tous les membres pour leur travail.



Rapport financier de la Trésorière

Recettes Dépenses Soldes

2052,37

Gel hydroalcoolique 27,00

Licences 2970,44

Prélèvement FFRS sur licences 2156,44

Formation J.P. Barnay 171,47

Frais de compte 17,00

Virement  FFRS plan de relance 169,00

Boissons  46,53 + 17,83 64,36

Intérêts Crédit Agricole 0,74

Frais de placement 0,32

Subvention Mairie Commelle 150,00

Déplacement Feurs 33,62

Espèces gains loterie 209,00

Totaux 3499,18 2470,21

Solde au 1er septembre 2021 3081,34

Ce rapport a été adopté à l’unanimité.

Solde au 1er septembre 2020



                                                 

Rapport moral et d’activité

Les animateurs(trice) de chaque activité ont présenté un diaporama pour illustrer leur 

rapport.

Section danse

Patrick précise que tous les adhérents peuvent se connecter sur le site de Sport Santé 

du Roannais pour avoir des informations sur les activités, poser des questions.

Prévisionnel

Dépenses

Reversement licences 250

Frais de déplacement formation animateurs 300

Frais de déplacement au CODERS (Veauche) 200

PSCI pour formation 300

Réception Assemblée Générale 100

Galettes des rois 200

Frais de bureau 100

Total 1450

Ce rapport a été adopté à l‘unanimité.



2020-2021

51 inscrits : 43 femmes – 8 hommes

35 participants en moyenne par séance, en un seul groupe, le mercredi matin de 9 

heures à 11 heures, encadrés par les deux animateurs Eliane et Patrick.

Début de la reprise 23 septembre 2020. Après un mois d’activité arrêt pour cause de 

Covid le 21 octobre 2020.

2021-2022

49 inscrits : 42 femmes – 7 hommes

En raison des problèmes de santé des animateurs, deux groupes de 25 personnes ont 

été formés :

- 1
er

 groupe de 9 heures à 10 heures avec en moyenne 21 personnes par séance,  

encadrées par les 2 animateurs plus 3 assistantes : Ginette, Anne-Marie, Dominique.

4 chorégraphies sont proposées par séance.

- 2ème groupe de 10 heures 15 à 11 heures 15 avec en moyenne 19 personnes par 

séance, encadrées par les 2 animateurs plus 4 assistants(tes) : Christiane, Gisèle, 

Alain, Robert, plus les 3 assistantes précédentes.

5 chorégraphies avec changement de musique sont proposées par séance.

Section marche nordique

Jeannot présente les 4 animateurs : BARNAY Jean-Pierre, BOISSY françois, DA 

COSTA Didier, et lui-même PIERRE Jean-Joël.

51 inscrits : 38 femmes – 13 hommes

Moyenne d’âge : 65 à 69 ans, 41 % de femmes et 64 % d’hommes.

2 % de femmes et 7 % d’hommes ont plus de 80 ans.

Chaque mardi matin un circuit différent est proposé parmi les 15 :

- Roanne le long du Renaison

- Roanne la capitainerie

- Mably l’étang de Merlin

- Villerest le barrage

- Parigny les bois du Maroc

- Cordelle les bois de terre noire

- Villerest Champlong

- St Symphorien de Lay le viaduc

- Mably la gravière aux oiseaux

- Pouilly sous Charlieu les bords de Loire

- Vougy les bords de Loire

- Commelle-Vernay le belvédère

- La forêt de Lespinasse

- La loge des Gardes

- Cublize le tour du lac



Jean-Pierre précise que la moyenne est de 28 participants par sortie, le nombre 

maximum a été de 40. L’ambiance est bonne. Après un début difficile, petit à petit les 

règles de sécurité sont assimilées et respectées. Maintenant les animateurs aimeraient 

bien que les marcheurs prennent conscience des vrais mouvements de la marche 

nordique.

Didier rappelle qu’une fois par trimestre la sortie se poursuit avec un repas au 

restaurant proposé et organisé  par Marie et Michel. Il faut conserver cette pratique 

qui entretient la convivialité. D’autre part, le Covid a apporté du positif, en nous 

obligeant à marcher en petits groupes, la discipline est respectée et l’apprentissage 

des mouvements est facilité. Pour la sortie de fin de saison à la forêt de Lespinasse il 

déplore le manque de participants (certainement dû au mauvais temps).

François nous décrit avec son humour habituel tous les bienfaits de la marche 

nordique et remercie tous les marcheurs pour la discipline, la ponctualité, le respect 

des consignes de sécurité et surtout leur bonne humeur.

Animations

Marie et Michel nous font part de leur frustration de ne pas avoir pu faire la soirée de 

printemps 2020 mais ils comptent bien se rattraper cette année.                                          

                                          

                                    Calendrier Prévisionnel Animations 2021/2022

Mardi 14 décembre :

  Après la marche à Parigny, repas de Noël avec Danseurs et Marcheurs.

Mardi 1er mars :

   Possibilité à confirmer de marche au Viaduc avec repas restaurant.

Vendredi 1er avril :

    Soirée de printemps pour tous les adhérents à la Salle d'Animation à 19h.

Mardi 10 mai :

    Possibilité à confirmer de marche à Cublize avec repas restaurant.



Le 28 ou 29 juin : 

    Animation de fin de saison.

Les dates des marches seront confirmées par nos animateurs.

 Les réservations restaurants se feront par email avec une réponse en retour positive ou négative.

 La soirée de Printemps sera animée en grande partie avec nos animateurs danse , un buffet 

 dînatoire et surprise !!!!.

Si vous avez des idées , des envies d'animations nous sommes à votre écoute.

Bonne saison à toutes et tous.

                                                                            Marie et Michel

Ce rapport a été adopté à l’unanimité.

Parole aux invités

Gérard RIBELLES nous précise que le Covid a fait beaucoup de mal aux clubs 

sportifs de la commune qui n’ont pas retrouvé tous les effectifs d’avant la pandémie. 

Il se réjouit donc de voir autant de monde à notre assemblée générale et apprécie la 

convivialité du groupe. La mairie reste à notre écoute et fera le maximum pour nous 

aider.

Jean-Pierre MAURIGE se présente : président du club de Veauche (créé depuis 3 ans)

avec 180 adhérents cette année, obligé de refuser des inscriptions par manque de 

salles et d’animateurs ; président du CODERS42, puis élu secrétaire général de la 

fédération de la retraite sportive. D’après lui, le plus important dans les clubs c’est la 

convivialité, créer du lien. Il encourage les adhérents à aider les bénévoles pour ne 

pas qu’ils s’épuisent, à se former comme animateurs pour soulager ceux qui sont peu 

nombreux (danse). Une journée départementale va être organisée pour apprendre à se 

connaître entre clubs. Pour conclure : « on ne peut pas arrêter de vieillir mais on peut 

vieillir en bonne santé ».

Questions diverses

Dominique nous informe que trois adhérents(tes) se proposent pour devenir 

animateurs(trices) : Jean-Marc BERTHOLLIER et Bernard BUTTET pour une 

section randonnée ; Annick BONNEFOND pour une section vélo. Jean-Pierre 

MAURIGE précise que la formation vélo est beaucoup plus facile qu’auparavant.



La formation commencera le 20 novembre 2021 par le PSC1 avec Jeannot et Patrick 

(remise à niveau). Les formations suivantes pourront se dérouler en 2022.

Rappel du voyage à Chorges (printemps 2022) organisé par le CODERS42.

Rappel de l’assemblée générale du CODERS42 le 19 novembre 2021 à Veauche.

Les coprésidentes proposent que la cotisation pour l’année 2022-2023 passe à 45,00 

euros pour s’aligner aux autres clubs du département. 

Proposition adoptée à l’unanimité.

Jean-Pierre invite les marcheurs qui connaissent de nouvaux circuits à en parler aux 

animateurs.

L’ordre du jour étant épuisé le bureau remercie toutes les personnes présentes. 

Fin de séance 16 heures.

En foi de quoi a été dressé le présent procès-verbal, paraphé et signé par la présidente

de séance et la secrétaire de séance.

Chacun est invité à prendre le pot de l’amitié.

         La présidente de séance                                     la secrétaire de séance




